



教育目標：「豊かな心と創造力にあふれ、たくましく実践する生徒」

# 令和6年度 片貝中学校だより

第4号 (令和6年7月19日発行)

☎ 0258-84-2030

<https://www.city.ojiya.niigata.jp/katachu/>



## 1学期を振り返り、そして次へ



県大会・地区吹奏楽コンクール激励会の様子

今月は梅雨の時期らしく雨模様の天気が続きましたが、天気予報では来週から晴れのマークが目立つようになり、梅雨明けそして夏本番を迎えられそうです。学校では、生徒たちが1学期をしっかりと締めくくろうと、暑さに負けずしっかりと学習や諸活動に取り組んでいます。

さて、4月から始まり4か月間の1学期でしたが、生徒たちは着実に成長する姿を見せていました。3年生は学校のリーダーとして常に全体を見渡しながらかつ様々な活動を企画し、学校生活の充実に向けて率先して活動し、後輩たちをよりよい方向へと導いてくれていました。2年生は3年生をしっかりと支え、様々な活動が円滑に進むように運営に協力したり、後輩の1年生が活動に参加しやすくするために配慮したりするなど中堅学年としての役目を果たしてくれていました。1年生は中学生となって初めて経験することばかりでしたが、一つ一つのことを着実に身に付けながら中学生らしい言動が随所に見られるようになり、片中的一員として学校生活に活気を与えてくれています。

現在、学校では9月に予定されている体育祭に向けた活動が始まっています。1学期は、それぞれの学年の生徒たちが自身の役目を自覚して学習や諸活動に取り組んでいました。そして、このことにより、大きな行事が控える2学期に向けた足場を着実に固めることができましたと考えています。1学期の残りの期間、生徒と共に1学期の取組をしっかりと振り返り、その成果を2学期につなげていけるようにしたいと考えています。

来週末から1か月の長期休業となります。報道等では今年も猛暑が予想が出されています。休業前には、生徒たちに健康・安全に十分留意して毎日を過ごすよう指導いたします。御家庭、地域の皆様からも休業中の生徒の様子を見守っていただけたら幸いです。よろしく願いいたします。

(校長)

## 地区大会・吹奏楽コンクール、県大会での活躍 ◇◆◆◆◆◆◆◆◆◆

6月の中旬から下旬にかけて地区大会、7月13日（土）～15日（月）には県大会おこなわれました。片中生の成績は以下のとおりです。

### 【女子バレーボール】

2回戦 片貝中 2－0 大崎学園      3回戦 片貝中 0－2 本成寺中  
準決勝 片貝中 2－0 三島中      決勝 片貝中 0－2 Glitter（長岡市）  
2位 県大会出場

**県大会** 1回戦 片貝中 2－0 横越中      2回戦 片貝中 0－2 乙中  
3回戦敗退 ベスト8

### 【野 球】 ※小千谷中学校、湯沢中学校と合同チームを組み出場しました。

1回戦 片貝中・小千谷中・湯沢中 12－1 小千谷南中  
2回戦 片貝中・小千谷中・湯沢中 0－7 宮内中      2回戦敗退

### 【男子バスケットボール】

1回戦 片貝中 98－48 中条中・下条中      2回戦 片貝中 39－70 見附西中  
2回戦敗退

### 【卓 球】

〈男子団体〉南ブロック 予選リーグ      2勝0敗      リーグ1位  
決勝トーナメント 準決勝敗退 南ブロック5位  
県大会代表決定戦 1回戦 片貝中 1－3 吉田中（燕市）      1回戦敗退

〈個人〉男子 南ブロックでベスト16が1名  
女子 南ブロック3回戦までで敗退

### 【陸 上】 2名の生徒が以下の種目に出場しました。

〈男子〉走り高跳び      8位 県大会出場  
〈女子〉800m      予選敗退



### 【地区吹奏楽コンクール】 21日（日）に吹奏楽部がBの部に出場します。



## 地域の皆さんに喜んでいただけました ◇◆◆◆◆◆◆◆◆◆

6月29日（土）に行われた片貝芸能まつりに吹奏楽部の生徒たちが参加しました。子どもから大人まで楽しめる馴染みのある曲を披露し、観客の皆さんに喜んでいただきました。吹奏楽部は、7月21日（日）に行われる地区吹奏楽コンクールに向けて熱心に練習に取り組んできました。芸能まつりでの観客の皆さんの笑顔や拍手は、自分たちの練習の成果を確認するとともに、コンクールに向けての大きな励みになったことと思います。



## 校区の危険個所について



P T A 校外指導部の皆さんから校区内の危険個所について情報をまとめていただきました。冬期間に関わる事項もありますが、夏休み前に生徒にも再度注意喚起をしたいと考えております。御家庭でも下の一覧をもとに生徒と危険個所の確認等をしていただけたらと思います。



なお、下表の箇所以外にも、生徒に周知する必要がある危険箇所等の情報がありましたら学校（担当：教頭）に御連絡ください。

町内名	危険個所について
一之町 1 区	<ul style="list-style-type: none"> <li>・流雪溝が多く、溝が開いていることがあり転落の危険性がある。</li> <li>・バイパスの交差点は交通量が多い。冬期は積雪により見通しが悪い。</li> <li>・街灯が少ない箇所があるので夜間の通行には注意が必要。</li> </ul>
一之町 2 区	<ul style="list-style-type: none"> <li>・五差路（パーパー小宮前）や三叉路（大通りからタバコ屋に向かって）があり、カーブで見通しが悪い。</li> <li>・パーパー小宮から 1 区に下がる道など街灯が少なく夜間の通行に注意が必要。</li> <li>・バイパスの出口（山口製作所の近く）に注意する。大型車も通行する。</li> </ul>
一之町 3・4 区	<ul style="list-style-type: none"> <li>・細い道が多く、ミラーがない箇所もあり危険である。</li> <li>・中学校への坂道は車がスピードを上げて通行することも多い。</li> <li>・冬期の積雪時はさらに道幅が狭くなり、車とすれ違う際には注意が必要。</li> </ul>
一之町 5 区	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大通りの横断箇所に横断用の白線がない。歩道もなく、特に冬期の通行には注意が必要。</li> <li>・流雪溝が多く、溝が開いていることがあり転落の危険性がある。</li> <li>・街灯が少なく、夜間の通行に注意が必要。</li> </ul>
二之町 茶 畑	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大通りで交通量が多い。三区との境目など道路が曲がっている箇所は特に注意が必要。</li> <li>・川沿いの道や細い道に街灯が少なく夜間の通行に注意が必要。</li> </ul>
町 裏	<ul style="list-style-type: none"> <li>・片貝保育園付近は園児の送迎の車が路上駐車するので、登降園の時間帯の通行に注意が必要。</li> <li>・自転車での飛び出しに注意する。</li> <li>・酒座川沿いの柵がない箇所、用水路の近くの「危ない」の標示が消えている箇所に注意が必要。</li> </ul>
稲 葉 表三之町	<ul style="list-style-type: none"> <li>・三之町バス停（長岡行側）から入った突き当りの丁字路は、朝夕車の通行量が多く注意が必要。</li> <li>・小学校前の道路・横道が狭く、見通しも悪く注意が必要。</li> <li>・小学校裏門から神社に続く道は人通りが少なく、街灯が暗いので特に夜間の通行に注意が必要。</li> </ul>
屋 敷	<ul style="list-style-type: none"> <li>・四之町（屋敷）側から沼田に渡る際に横断歩道がないので注意する。</li> </ul>
沼 田	<ul style="list-style-type: none"> <li>・沼田の横断歩道は見通しが良いが、スピードを出す車がいるので気を付ける。（過去に事故あり）</li> </ul>
四之町 高 見 新屋敷	<ul style="list-style-type: none"> <li>・川沿いの柵がない（源治郎川、諏訪団地）。三古用水路柵は乗り越えられそうな高さなので危険。</li> <li>・集落センター、屋敷側溝に川があり、特に暗いときは注意が必要。</li> <li>・消防署の曲がり角が死角となり、車がきても気づきにくい。</li> <li>・ニシロ前交差点の「止まれ」の標示が分かりづらく危険。</li> </ul>
五之町	<ul style="list-style-type: none"> <li>・五之町クラブ上の「止まれ」の交差点に死角があり注意が必要。</li> <li>・五之町の県道からバイパスに入る間の脇道が危険である。</li> <li>・バス通り、特に歩道にあたる部分の白線が消えかかっている。夜間は暗く危険である。</li> </ul>
八 島	<ul style="list-style-type: none"> <li>・旧安達医院前は複数の道が交差しているので危険。</li> <li>・三古用水は「近寄るな」の看板はあるが、子どもがすり抜けられる隙間があったり、柵が乗り越えられる高さだったりするので危険。</li> <li>・酒座川沿いの柵がない箇所、用水路の近くの「危ない」の標示が消えている箇所に注意が必要。</li> </ul>
池 津	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大型農業用水路がある。水の流れが速く、落ちたら陸に上がることは難しい。注意が必要。</li> <li>・見通しの悪い変形の丁字路がある。交通事故に注意が必要。</li> </ul>
鴻 巣	<ul style="list-style-type: none"> <li>・鴻巣から一之町に向かう片貝バイパスの交差点は横断時に注意が必要。</li> <li>・街灯が少なく、林などの死角もあるため夕方や夜間の通行には注意が必要。</li> <li>・冬期の積雪時は消雪パイプが追いつかず、雪のため歩道が通りづらくなることもある。</li> </ul>
山 屋	<ul style="list-style-type: none"> <li>・高速道路下は、薄暗く、草も多く生えており、通行時に注意が必要。</li> <li>・冬期の降雪時は歩道が滑り、注意が必要。</li> </ul>



